

Herzlichen Dank,

möchte ich Salah M. KHisaf und seinem Sohn Nawar Salah KHisaf, aussprechen.

Ich hatte starke Schmerzen vom Gesäß bis zum Knöchel, große Schwierigkeiten beim Sitzen, Gehen und Liegen. Ärztliche Untersuchungen ergaben: Abnutzung entsprechend dem Alter (81 Jahre). Durch Bekannte wurde ich auf die "Arabische Naturheilmassage KHisaf" aufmerksam gemacht. Ohne Anmeldung und Termin bin ich dort hilfesuchend erschienen. Ich wurde freundlich aufgenommen und kurze Zeit später behandelt. Die Behandlung zieht sich vom Nacken bis zum Zeh hin und ist sehr wohltuend. Mein erster Erfolg war, dass ich ruhig liegen und die Nacht durchschlafen konnte. Von Behandlung zu Behandlung merkte ich, dass es mir langsam in jeder Hinsicht besser ging, so dass ich zeitweilig keine Schmerzen hatte. Nach 17 maliger Behandlung ist es nun so weit, das ich sagen kann: "Mir geht es wieder gut". Ich sage nochmals "Danke" und wünsche Vater und Sohn alles Gute. Die Menschen sind dankbar, die bei Ihnen , durch die heilenden Hände Hilfe suchen und Heilung finden. Ich kann das Team nur weiterempfehlen.

Errika Wegener
Strasbourg.